

Le diagnosticaron AEH a los 18 años, pero la enfermedad ha estado en su familia desde siempre. Su madre lo padecía, al igual que sus hermanos. Antes de que su madre fuese diagnosticada, sufría constantes brotes sin saber por qué. Finalmente, un alergólogo identificó el AEH, pero poco después falleció por un brote.

En la pubertad, tuve pocos brotes, pero el AEH se manifestó más tarde, sobre todo a nivel abdominal. Un brote me provocó una trombosis. Antes del diagnóstico, lo sobrellevábamos como podíamos, sin medicación específica. Desde que empecé con el tratamiento, mi vida ha cambiado. Ahora puedo tratarme en casa, aunque a veces los brotes vuelven tras unas horas.

*A pesar de la enfermedad, he intentado que no me afecte demasiado. **Soy autónomo, trabajo como fontanero, y antes de poder administrarme el tratamiento en casa, los brotes me dejaban sin trabajar varios días.** Hoy, aunque sigo teniendo unos seis brotes al año, la diferencia es enorme.*

A nivel familiar, tengo hijas y una de ellas también tiene AEH. La diagnosticaron con solo un año y, aunque intentamos llevarlo con normalidad, es inevitable preocuparnos. Mi esposa ha sido un pilar fundamental: me ha apoyado en todo momento y es quien me administra la medicación cuando la necesito. Ella, además, asiste a las reuniones de la asociación, que ha sido un gran apoyo.

El miedo siempre está presente. Solo una vez tuve un edema de glotis, y sentí verdadero pánico. Mi hermana, por ejemplo, sufrió un brote fuerte después de dar a luz. El AEH es así: te puedes morir, pero la gente no lo entiende. Creen que no tienes nada hasta que te ven en plena crisis.

El futuro del AEH debería ser su desaparición. Si eso no es posible, al menos que los tratamientos sean más cómodos. Hasta entonces, seguimos esperando que la medicina siga mejorando nuestra calidad de vida.



ANGIOEDEMA HEREDITARIO

HISTORIAS
QUE CUENTAN

El AEH tiene un impacto significativo en la vida de los pacientes



Calidad de Vida
En **+90%** el AEH impacta
en la calidad de vida
de los pacientes¹



Impacto en la vida laboral/escolar
En **+80%** la AEH tiene un impacto
elevado/moderado en la vida
laboral/escolar¹